



2019年9月 尚徳福社会 日野保育園

日中はまだまだ暑い日が続きますが、夕方には涼しい風が吹き、少しずつ秋の気配を感じられるようになりましたね。夏を楽しく過ごした子どもたちは、さまざまな経験をして更に大きく成長したようです。これからの時季は、夏の疲れが出てきて体調を崩しがちです。しっかり休息をとりながら、体調に気をつけていきたいと思います。今月は散歩に行く機会を増やして、虫を探したりボールや遊具で身体を動かしたりして遊びたいと思います。



### 夏！楽しかったね

自分のプールバックを探して水着に替えようとする子も増えてきました。プールではジョウロやペットボトルを使って身体にかけたり、水面を思い切り叩いて水しぶきを浴びたりしながら楽しむ姿も見られるようになりました。水しぶきに慣れずにいる子も数名いますが、好きな玩具を持ち寄りゆっくりと楽しんでいきます。たっぷり遊んだ後は、少し温かめのシャワーを浴びて、大好きな給食をもりもり食べる姿が見られます。



### セミをつかまえてえ～

アリやダンゴムシが好きな子どもたちですが、どこからか聞こえてくるセミにも興味津々！幼児さんが捕まえたセミを見せてもらっているときの事です。突然バタバタと羽を動かしたのでびっくりして後ろへ下がったA君。空を見上げた時にはもうセミの姿は見つけることができませんでした。その後ろ姿がとても残念そうでした。これからの季節は近くの公園の草の中にも、バッタやコオロギ、トンボを見つけることができるでしょう。虫カゴを持って楽しみに出かけて行こうと思います。



### お願い

◎汗をかいてシャワーをしたり、食べこぼしてしまい着替えたりすることもあります。タオル、下着、Tシャツ、ズボンの補充と記名のご確認もよろしくお願いいたします。

### お知らせ

◎10月12日(土)は運動会です。たんぽぽ組は親子競技と親子ダンスに参加します。詳細は後日配布するプリントをご覧ください。